

## **Communiqué de presse des personnels du lycée Sévigné de Tourcoing.**

Depuis ce lundi 7 octobre 2024, journaux, réseaux sociaux et personnalités, ont repris les événements survenus au lycée Sévigné de Tourcoing dans un emballement incontrôlable et biaisé que nous déplorons. C'est pourquoi il nous a semblé, en tant que personnels de l'établissement, de rappeler plusieurs éléments.

Mais avant toutes choses, l'ensemble de l'établissement tient à exprimer tout son soutien à notre collègue victime de violences.

Tout d'abord, ces événements s'inscrivent dans une série de 5 affaires d'agressions physiques envers des professeures, survenues ces dernières semaines avec des contextes différents. La question de la laïcité ne s'est posée que dans une seule d'entre elles.

De nombreuses dégradations successives de nos conditions de travail - réduction du nombre d'heures attribuées à notre établissement, postes de professeurs non pourvus depuis la rentrée, aucun infirmier, et la liste est longue - nous empêchent de prévenir ces difficultés, comme nous l'avons toujours fait avant qu'elles ne se transforment en violence. Cette situation devient malheureusement une norme pour une grande majorité d'établissements scolaires et se traduit par des situations de tension et de souffrance pour les élèves comme pour les personnels.

Nous affirmons notre soutien inconditionnel à toutes nos collègues agressées.

Dans ce contexte, nous continuerons à assurer, comme nous l'avons toujours fait, des enseignements de qualité et continuerons à donner le meilleur de nous-mêmes afin de donner le plus bel avenir possible à nos élèves.

Pour les équipes éducatives des lycées Sévigné de Tourcoing

Leurs représentants syndicaux